

Quatre ans après l'assassinat de Ján Kuciak : « J'avais tort. La responsabilité de Fico est en fait bien plus grande »

Quatre ans après le meurtre du journaliste Ján Kuciak, et de sa compagne, l'ancien premier ministre Robert Fico redouble de virulence contre les journalistes slovaques qu'il tient pour responsables de sa chute. Le rédacteur-en-chef du journal indépendant Denník N lui répond . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)